

Die Wirkungskennzahlen werden nach der Auswertung 2011 modifiziert werden. Für die Kennzahl 2 „Veränderung des Konsumverhaltens“ konnte der Verein Drogenhilfe die Konsumtage vor und nach der Beratung nicht ohne angemessenen Mehraufwand aus seinem Statistikprogramm entnehmen. Deshalb wird die Kennzahl 2 für die Suchtberatungsstelle der Caritas und der Drogenhilfe unterschiedlich abgefragt. Bei dieser Kennzahl zeigt sich, dass Beratungsprozesse laufen, die den Konsum deutlich reduzieren (Caritas) oder bei denen eine medizinische Einstellung erfolgt (Drogenhilfe).

Die Kennzahl 3 „Vernetzung“ gibt zwar wieder, dass Fälle komplex sind und das Zusammenwirken mit Netzwerken erfordern. Dennoch ist diese Kennzahl nicht aussagekräftig für die Zielsetzung der Beratung. Wir haben diese Kennzahl ersetzt durch „Prävention“. Hier werden Leistungskennzahlen für diesen wichtigen Bereich erhoben.

Wirkungskennzahlen Suchtberatungsstelle Caritas Ulm

Ziel 1

Effektivität der Beratung

Kennzahl 1: Fallverlauf

1.1 Fallzahlen

	2011	2012	2013	2014
Anzahl der Fälle insgesamt				

1.2 Art der Beendigung

	2011	2012	2013	2014
einvernehmlich				
Abbruch				
Weitervermittlung				

Kennzahl 2: Konsumveränderung

2.1 Konsumtage vor Beratung

	2011	2012	2013	2014
Anzahl der Konsumtage vor der Beratung				
Anzahl der Konsumtage nach der Beratung				

Ziel 2 Suchtabhängigkeit verhindern

Kennzahl 1: Prävention

1.1. Präventionsveranstaltungen

	2011	2012	2013	2014

1.2. erreichte Personen:

	2011	2012	2013	2014